

1ère réunion du comité d'organisation de la fête de quartier 2024 du Port à l'Anglais 15 janvier 2024

Personnes présentes : Alain Benoit, Nuria Sentenac, Gabrielle Schulz , Pauline Deburghgraeve, Arthur Royer, Samir Salah, Florence Monteux.

Personnes excusées : Philippe Aurillon, François Lecunff, Andrée Thomas.

Cette première rencontre a consisté, dans un premier temps, à fixer la date de l'évènement, à tracer les premiers objectifs de la version 2024 et à lister les participants éventuels.

Un échange a lieu sur la façon de mieux mettre en valeurs les actions des associations du quartier, panneaux expliquant à la fois les valeurs de l'association et des panneaux relatant les actions menées.

L'AQPAA proposent d'informer les habitants sur la mobilisation de l'association sur la question des nuisances environnementales de Lusofer, la mise en place du marché, de leur action solidaire dans le quartier (116 familles du quartier bénéficient de paniers alimentaires et 26 familles d'autres quartiers), le composteur ...etc

L'atelier couture de l'association propose d'animer un atelier de fabrication de lingettes démaquillantes et de sacs avec des tissus de récupération.

La chorale sera sollicitée pour présenter leur spectacle en cours d'élaboration. (Samir et Flo iront les rencontrer un mercredi à 20h00).

L'atelier échec de l'association a pris son envol et aura un stand au cours de la fête.

Les Amis de Néo ont souhaité participer à la Fête. Leur association s'investit dans la gestion des chats errants (nourrissage, soins, stérilisation).

Livres en Lutte et Vitry Livres Echanges tiendront un stand commun pour la promotion de la lecture.

Association Philatéliste proposera une exposition. La thématique s'adaptera à celle de la fête si un fil rouge se détache.

La Société d'histoire prépare une exposition sur le château de Vitry.

Un atelier de réparation de vélo est proposé animé par la Bidouille.

NGAT (Nouveau Gare au Théâtre). Le service Vie de quartier va les contacter pour voir s'ils pourraient proposer quelque chose sur scène.

Pauline propose de faire venir un photo Booth

Le CRAPO;

Florence et Samir se rendront au CRAPO pour rencontrer de nouveaux ateliers à faire découvrir à la fête.

Elsa et son atelier de boulange sera invitée.

Gabrielle précise que l'atelier modelage qui avait eu un grand succès peut revenir.

Arthur, un habitant du quartier est musicien dans une fanfare. Il en parlera à sa formation.

Scène ouverte:

Heureux de l'expérience de l'an dernier le souhait du service est de donner une plus grande place à ce concept.

Samir qui va en être le coordinateur présente le projet. Toute personne de tout âge et de tout univers (musical, théâtre, chant, danse, stand up...) aura l'opportunité de s'exprimer sur scène. Samir afin de les encourager pourra leur proposer une mini formation scénique.

Nuria propose que le service vie de quartier prenne contact avec l'association « les mille lierres », association de quartier qui propose souvent des animations et des spectacles au 12 rue Pasteur.

Les habitants proposent aussi de contacter Laurent Barbier Directeur de l'école Montesquieu pour repérer et solliciter des élèves talentueux dans des domaines pouvant participer à la scène ouverte (poésie musique chant théâtre..)

Prochaine rencontre lundi 26 février à 19h centre de quartier.

Il y sera débattu de l'agencement de la fête dans le parc Charles Fourier et de la restauration. La communication de la fête. Les associations repérées à cette première réunion seront invitées.